

СОДЕРЖАНИЕ

ТЕОРИЯ И ИСТОРИЯ ГОСУДАРСТВА И ПРАВА

Добробаба М. Б. Эффективность дисциплинарной ответственности государственных служащих в Российской империи	7
Лапаева А. В. Пенсионное обеспечение в Российской империи в XIX – начале XX веков	18
Меликов А. В. Эволюция конституционно-правового статуса короля Греции: анализ характерных признаков «чистой» формы монархического правления	24
Пирожкова И. Г. Формирование правовой основы системы ЖКХ в России: начальный исторический этап	34
Подольский А. В., Никулин Р. Л. Техничко-юридическое оформление льготных правовых режимов на примере Налогового кодекса России	40
Протасова О. Л. Мотивы социального государства в проекте Трудовой народно-социалистической партии	47
Сухова Н. И. Критерии «правомерность» и «противоправность» в исследовании процессов противодействия закону	57
Черемисина Ю. С. Право граждан на участие в отправлении правосудия: понятие, юридическая природа и содержание.....	66

УГОЛОВНОЕ ПРАВО И КРИМИНОЛОГИЯ

Акименко П. А. Анализ ключевых положений Постановления Пленума Верховного Суда Российской Федерации от 09.07.2020 № 18 «О судебной практике по делам о незаконном пересечении Государственной границы Российской Федерации и преступлениях, связанных с незаконной миграцией».....	76
Бельский А. И., Лыков Э. Н. Молодежная преступность: проблемы и пути решения	84
Горбатова М. А., Лесин В. Е. Уголовная ответственность за неуплату средств на содержание детей: проблемы теории и практики.....	92
Кириллов С. И., Кривошеев С. В. Превентивные возможности применения уголовного наказания	100

УГОЛОВНЫЙ ПРОЦЕСС, КРИМИНАЛИСТИКА; ОПЕРАТИВНО-РОЗЫСКНАЯ ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ

Баранова М. А. Закон, законодатель, практика: некоторые суждения об эффективности отдельных усеченных уголовно-процессуальных производств	110
Богатова Е. В., Грачёва О. А. Теоретические основы организации прокурорских проверок в досудебном производстве по уголовным делам	124

АКТУАЛЬНЫЕ ПРОБЛЕМЫ ПРАВА

Аль Гарбави Хуссейн Рахман Наима. Государственная поддержка предпринимательской деятельности в условиях спада деловой активности (обзор нормативно-правовых актов с марта по апрель 2020 года)	131
Плотникова Т. В., Котельникова О. В. Феномен киберпреступности в условиях XXI века	141

CONTENTS

THEORY AND HISTORY OF STATE AND LAW

Dobrobaba M. B. Efficiency of Disciplinary Liability of Civil Servants in the Russian Empire	7
Lapaeva A. V. The Pension System in the Russian Empire in the 19th – Early 20th Centuries.....	18
Melikov A. V. The Evolution of Constitutional Status of the Greek King: the Analysis of Typical Features of the Absolute Monarchy	24
Pirozhkova I. G. Formation of the Legal Status of the Housing and Communal System in Russia: the Initial Historical Stage	34
Podolskiy A. V., Nikulin R. L. Technical and Legal Registration of Preferential Legal Regimes Using the Example of the Tax Code of Russia	740
Protasova O. L. The Social State Motives in the Project of the People's Labor Socialist Party	47
Sukhova N. I. The Criteria of “Legitimacy” and “Unlawfulness” in the Study of the Processes of Counteraction to the Law	57
Cheremisina Yu. S. Right of Citizens to Participate in the Administration of Justice: Concept, Legal Nature and Content	66

CRIMINAL LAW AND CRIMINOLOGY

Akimenko P. A. The Analysis of Key Provisions of the Resolution of the Plenum of the Supreme Court of the Russian Federation of 09.07.2020 No. 18 “On Judicial Practice in Cases of Illegal Crossing of the State Border of the Russian Federation and Crimes Related to Illegal Migration”	76
Belsky A. I., Lykov E. N. Youth Crime: Problems and Solutions.....	84
Gorbatova M. A., Lesin V. E. Criminal Liability for Non-Payment of Alimony: Theoretical and Practical Problems	92
Kirillov S. I., Krivosheev S. V. Preventive Applications of Penal Sanctions	100

CRIMINAL PROCESS, CRIMINALISTICS; OPERATIVE-SEARCH ACTIVITY

Baranova M. A. Law, Legislator, Practice: Some Judgments on the Effectiveness of Certain Truncated Criminal Proceedings.....	110
Bogatova E. V., Gracheva O. A. Theoretical Basis of Prosecutor's Inspections in Pre-Trial Criminal Proceedings	124

RELEVANT PROBLEMS OF LAW

Al Garbawi Hussein Rahman Naima. Governmental Support of Business Activities During Business Slowdown (Overview of Regulatory Legal Acts from March to April 2020).....	131
Plotnikova T. V., Kotelnikova O. V. The Phenomenon of Cybercrime in the 21st Century	141